
Protokoll des StuRa vom 21.10.2014

Protokollverteiler: Schreibe eine E-Mail mit deiner gewünschten Empfangsadresse an 
stura-protokolle-on@stura.uni-freiburg.de und folge den Anweisungen, um dich in den 
Protokollverteiler einzutragen.

Anwesende Vertreter*innen: Jens Dittmann (Altphilologie), Christian Kröper (Anglistik), 
Damian Domke (Archäologie und Altertumswissenschaften), Michael Agne (Biologie), Lorenz 
Bier-Schorr (Chemie), Sebastian Gräber (EZW), Christoph Buch (Forst-Hydro-Umwelt), Caroline 
Pollmann (Geographie), Janik Hauser (Germanistik), Lorenz Kammerer (Geschichte), Sebastian 
Kränzle (RegioKulturwissenschaft), Thomas Seyfried (Mathematik), Charlotte Friedemann 
(Molekulare Medizin), Ida Johanna Wielinski (Philosophie/Liberal Arts and Sciences), Maleen 
Steding (Politik), Mathieu Pinger (Psychologie), Vinzent Will (Rechtswissenschaften), Katharina 
Bölk (Romanistik), Isabel Schön (Soziologie), Maximilian Wetzel (Sport), Fabian Wenzelmann 
(TF), Benjamin Reiss (Theologie), Rebekka Blum (Initiative AgD), Matthias Gormik (Initiative 
Asoziales Netzwerk), Vincent Heckmann (Initiative Bengalos), Florian Messerer (Initiative 
CampusGrün), Matthias Hauer (Initiative HOCHSCHULGRUPPE), Maximilian Gröllich (Initiative 
Juso-HSG), Bastian Brunk (Initiative LHG), Charlotte Langenfeld (Initiative RCDS)
Gäste: Isabelle Watz, Mareike Michaelis, Daniela Schneider, Annika Spahn, Anna Tennenberg, 
Charlie Supertramp, Jakob Lohmann (WSSK), Andreas Hanka, Michaela Kusal, Jona Winkel, 
Anna-Lena Osterholt, Kevin Hättig, Aljoscha Hartmann, Hannes Hein (WSSK)

Tagesordnung
TOP 0: Formalia

1) Feststellung der Beschlussfähigkeit
2) Genehmigung des Protokolls
3) Vorschläge zur TO

TOP 1: Berichte
1) Vorstandsbericht

TOP 10: Sonstiges

TOP 0 Formalia

1) Feststellung der Beschlussfähigkeit

27, beschlussfähig

2) Genehmigung des Protokolls

genehmigt

1

Genehmigung steht noch aus
genehmigt

mailto:stura-protokolle-on@stura.uni-freiburg.de


3) Vorschläge zur TO

– Angl: TOP Berichte Frankreichkommission  als neuen TOP 5

– FS Soziologie: Vertagung Anträge Pol Bildung (Unklarheiten in Zusammenhang mit 
Vortrag, siehe 1. BerichtsTOP Referat für pol. Bildung) um 2 Wochen, allerdings bei 
Bericht 1 Woche ausreichend/ 2. Finanzantrag Ideologiekritik wg schwieriger  Positionen 
von verschiedenen Vortragenden der VL-Reihe (Dornis, Grigat, Scheit) – Bitte um Klärung 
seitens der Veranstaltenden

Ggreden zu 1: Bengalos: Gerücht zum fraglichen Vortrag, dass Referentin nicht zur Veranst. 
konnte, daher Vertagung nicht notwendig (2 dafür, 5 dagegen, Rest Enthaltung – nicht 
vertagt)

Ggreden zu 2: Mitglied des Arbeitskreises: Es ist wichtig, zu planen, weil erste Veranst. in 
Kürze; Informationen vorher vorliegend; Referierende kontrovers, aber deshalb auch diese 
Veranstaltung; Referierende verkürzt dargestellt; wir geben noch weitere Informationen 
wenn gewünscht, aber Bitte um Vertagung um nur 1 Woche (Abstimmung: Vertagung um 2 
Wochen: (8 dafür , dagegen: 3), Bitte an Soz. um Verschriftlichung)

– Vertagung Ref. Internationale Studierende, da PDF ohne Inhalt, form. Ggrede (Angl): 4 
dafür, 11 dagegen, Vertagung abgelehnt

– Frage nach Uhrzeit: Raum leider bis 19 belegt

– Jura: 2 mal Vertagung von FB wegen techn. Probleme oder ähnlichem, das ist schade 
(grundsätzliche Anmerkung), dazu AsNW: alles einmal öffnen nach Protokollerhalt und im 
Fall fehlerhafter Dokumente sofort Nachricht ans Präsidium

– Frage nach geheimer Abstimmung (RCDS), Mathe: nur bei Menschen mit Arbeitsvertrag, 
dass ist hier nicht der Fall

TOP 1 Abstimmungen
– Chemie: Diskussionsbedarf zu Investitionsfonds – Verfahrensantrag, Ggrede AgD: 

imperatives Mandat der FBe, daher keine Veränderung der Abstimmung zu erwarten; 
außerdem Sitzung am Do, daher jetzt keine Ergebnisse mehr möglich; Disk. Später 
vorstellbar, dann aber eher symbolisch  (Abst: 2 dafür, 4 dagegen – abgelehnt)

https://www.stura.uni-
freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/abstimmungsergebnisse_21_10_1
4/view

TOP 2 Bewerbungen

1) Jakob Lohmann (WSSK)

Keine Fragen

https://www.stura.uni-
freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/bewerbungen/bew_jakob_lohman
n_wssk/view
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2) Hannes Hein (Ausschuss für Medienentwicklung und - praxis)

Keine Fragen 

https://www.stura.uni-
freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/bewerbungen/Bew.%20Hannes
%20Hein%20%28Medienaussch.%29/view

3) Kristina Weber (Auswahlkommission des Deutschland-Stipendiums)

JL: Stip. umstritten, was ist deine Motivation und Stellung dazu? KW: interessiert an der Arbeit, 
Pos. des Stura ist mir noch nicht bekannt

AgD: Imperatives Mandat? - KW: Ja. - AgD: letztes Jahr wurde eine Position bestimmt aber 
kurzfristig; dieses Jahr könnte ein Meinungsbild erneut eingeholt werden, das wäre hilfreich

Angl.: Komm. bereits besetzt; Altvorstand: Rektor hat Leute benannt, die im letzten Senat gewählt 
wurden

Bengalos: Wie stehst du persönlich dazu, wäre die Frage gewesen, aber das hat sich wohl erübrigt.

AgD: Darf Rektor das besetzten? Können wir das ändern? 

Beng: Wer sitzt da jetzt? 

Wissender u. interessierter Mensch:  komm. Besetzung, daher kann das eigentlich nicht, und wie ist 
das abgestimmt worden von sen. Mitgliedern?

Angl: Auf Vorschlagsrecht verzichtet, weil keine Nomininierung vorgenommen, aber ein Mensch 
aus der Bio (?) jetzt in der Komm., von Profs vorgeschlagen

AgD: Ohne Mandat schwierig … Wann ist das im Stura diskutiert worden?

Wissender u. interessierter Mensch: Beschlussvorl. nochmal einbringen, weil sehr schwierig, Stip 
vllt doof, aber keine Einflussnahme auch schlecht (verschiedene Stellen, um „korrigierend“ 
einzugreifen)

RCDS: Das ist die Komm, die auswählt? Wie kann sich der Stura dazu positionieren? Wie können 
da Vorgaben gemacht werden? 

Vorstand (Alj.): Vorlage? Hank: Nochmal einbringen, nochmals abstimmen, Möglichkeit der 
Ansprache beim Rektor

Jura: Frage des RCDS! Antwort!!! AsNW: Einzelne Personen nicht, aber Kriterien können 
abgestimmt werden (soziales Engagement +, Noten „abwerten“, Verbindungen negativ anmerken  
als Möglichkeit)

AgD: Abwahl aller z.B. auch möglich, weil Ablehnung des Stip. (Symbolcharakter)

Wissender u. interessierter Mensch: „nach Begabung und Leistung“ - schw. Begriffe, die 
unterschiedlich verstanden werden; „gesellschaftl. Eng. usw …..“ sehr frei nach Gesetzestext; 
Quote Stipendien, die von FR verkauft werden, weil weniger Bewerber*innen und Wünsche von 
Finanzierenden möglich; sehr frei 

Bitte von WSSK: daraus TOP und eigene Diskussion, aber im Moment noch Bewerbung Thema, 
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GO Ende der Debatte, Debatte beendet

https://www.stura.uni-
freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/bewerbungen/bew/view

4) Michaela Kusal und Andreas Hanka (Referat für Studierende mit 
Beeinträchtigung und chronischer Krankheit)

AgD: 5 jahre in „diesem Laden“? - Uni! 

Anm. Referent*innen: Gern Mails der Fbe und Initiativen, auch Einladungen!

https://www.stura.uni-
freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/bewerbungen/Bew.%20Michaela
%20Kusal%20%28Ref.%20SoH%29/view

https://www.stura.uni-
freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/bewerbungen/Bew.%20Andreas
%20Hanka%20%28Stellv.%20SoH%29/view

5) Annika Spahn (Regenbogen-Referat, Stellv.)

Bengalos: Netzwerk? AS: (NSBTIIQ – vor 2 Jahren zusammengeschlossen, Sitzung 4 Mal im Jahr)

https://www.stura.uni-
freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/14102014/Bewerbungen/as/view

TOP 3 Finanzanträge 
AgD: Freitag öffentlich, Rest beschränkt? Antr.St.: Ja, für den Rest müssen sich Leute anmelden. 
AgD: Fahrtkosten? Für alle Teilis? Verpflegungssatz relativ hoch? Antr.St.: Ja, aber auch 
Teilibeitrag für Mitglieder. Übernachtung im Black Forest Hostel; AgD: Teili-Beitrag? 20 bis 30 
Mitgl., 35-45 für Nichtmitgl.

Juso: Wieviele nicht von JEF? - Antr-.St.: Nicht abzusehen, Werbung auf vielen Kanälen; Erf. 
Vorjahr: wenige, weil Werbung schwierig; aber wir freuen uns über alle von außerhalb, deshalb 
auch Beiträge relativ wenig divergierend.

AsNW: DFJW? Antr.St.: Deutsch-Französisches Jugendwerk; AsNW: Sicherheitsdienst? - Antr.St.: 
weil außerhalb der Uniöffnungszeiten

4

https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/14102014/Bewerbungen/as/view
https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/14102014/Bewerbungen/as/view
https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/bewerbungen/Bew.%20Andreas%20Hanka%20(Stellv.%20SoH)/view
https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/bewerbungen/Bew.%20Andreas%20Hanka%20(Stellv.%20SoH)/view
https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/bewerbungen/Bew.%20Andreas%20Hanka%20(Stellv.%20SoH)/view
https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/bewerbungen/Bew.%20Michaela%20Kusal%20(Ref.%20SoH)/view
https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/bewerbungen/Bew.%20Michaela%20Kusal%20(Ref.%20SoH)/view
https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/bewerbungen/Bew.%20Michaela%20Kusal%20(Ref.%20SoH)/view
https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/bewerbungen/bew/view
https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/bewerbungen/bew/view


Jura: Wenn viele Bewerbungen, wie Auswahl? - Noch nie aufgetreten, dass es mehr Bewerb. als 
Plätze gab; Wenn doch, min. 50/50, nicht Vorrang von JEF-Mitgliedern; wenn Raumprobl: first 
come first serve.

Forst: die haben genug Geld … - Antr.St.: Gernot Erler bekommt nichts, Attaché bekommt Anfahrt 
und eine Übernachtung (?); Thema betrifft alle, Stura sollte auch da präsent sein

Psychologie: Hauptsponsor zu spät angefragt? - Antr.St.: deren Budget war unerwartet früh 
ausgeschöpft, jetzt neue Quellen aquiriert 

Wissender u. interessierter Mensch: Verband kann das nicht unterstützen? JEF Dtl wird von Mitgl. 
finanz., aber keine Töpfe dafür; aber vom Landesverb. Unterstützung (max. Summe)

Forst: Antrag auf Nichtabstimmung: gute Veranstaltung, aber Stura nicht der Rahmen für dessen 
Finanzierung 

Ggerede Bio: In den Fben und Initiativen abstimmen lassen! 

Abst: Für Nichtbefassung: 3 dafür, 18 dagegen; Nichtbefassung abgelehnt

Finanz: GruppenUnterst. Politik, 7100 (rund); kontroverse Diskussion gut, aber schon Anderes 
unterstützt, das bedenken!

Jura: Wir haben genug Geld, das kann auch unterstützt werden; junge Menschen mit Interesse 
sollten unterstützt werden

https://www.stura.uni-
freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/Antraege/finanzantrag_jef/view

TOP 4 Berichte

1) Vorstandsbericht

Zu: Treffen zum Thema LA-Umstellung in Heidelberg

MolMed: In Leipzig LA Ba/Ma abgeschafft, wurde das erwähnt? Ja, da als erstes wieder 
abgeschafft.

Angl: Wie sieht es aus mit Fächerkomb.? MINT plus Geisteswissenschaft immer noch möglich? - 
Unklar, von Studiseite gewünscht; CDU sagt, Studis wählen eh Ähnliches, deshalb macht 
Reglementierung ja auch nichts aus ...

Psychologie: Geht es darum, z.B. nicht mehr Mathe und Philos. zusammen machen zu können? - 
Ja! - WAS???? 

Angl: Drittfach? - Dazu ähnlich: Studiseite: „das ist wichtig“, andere Seite meinte nicht so viel

Bengalos: LAK noch unsicher, ob drei Fächer überhaupt Sinn machen, weils zu lange dauert

Unmenge an offenen Stellen, Liste im Vorstandbericht (Beratung 
Studierende mit Kind, PRÄSIDIUM!!!!, Senatskommissionen)
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https://www.stura.uni-
freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/Berichte/Vorstandsbericht/view

2) FZS (Freier Zusammenschluss der Studierendenschaft)

Jusos: Verbindungsmenschen? Wenn Verb.mensch entsandt, kann und soll dieser Mensch nicht 
ausgeschlossen werden, auch wenn FZS prinzipiell gegen Studiverbindungen; im Vorstand 
allerdings prinzipiell keine Verbindungsmenschen!

GO -Antrag AgD: Vorzug des Berichts des Ref. für pol. Bildung - Ggrede Finanz, formal; 
Abstimmung: 6 dafür, 1 dagegen, 16 enthalten

3) Ref. für politische Bildung

Unklarheiten zur Bewerbung, dazu eigene Stellungnahme seitens der (Alt)Referentin: 

Veranst. organisiert, im Nachhinein Gerücht des Ausschlusses bestimmter Personen (u.A. 
ehemaliger Uasta-Vorstand);  dies könnte entstanden sein durch Vorfall im Zusammenhang 
mit einer Verbindungsstudentin in der KTS – durch den Rahmen der Veranst mit 
Ref.hintergrund offen für alle, aber Vorgaben der KTS bestehen, dh keine 
Verbindungsmenschen und keine Nazis (sonst für alle alle) 

4) Bericht Finanzreferat 

!!!!!!Rechnungen aus 2014 in 2014 abrechnen (Kassenschluss 1.12.2014, bis dahin auch 
Rückstellung!!!!!!!!!!

Biologie: Geld übertragbar? - Geld nicht weg, aber Rechnungen von 2014 können nach dem 1.12.   
nicht mehr ausgezahlt werden (allerfalls neue Rechnung mit anderem Datum …) - Also Rechnung 
mit 2014 für Geld von 2014? - Ja!

Wie Geld? - Kassenanordnung einreichen, von gewähltem Vertretungsmenschen unterschrieben, 
bei FBen Abstimmung dazu! (Protokoll der Sitzung anfügen!!!) - bis 150 € einfache Rechnung, 
darüber mit Steuernummer

Bengalos: Silvesterparty wie abrechnen? - vor 1.Dez zurückstellen oder schätzen

Frage aus dem Plenum: bei Sachen nach 1.12.? -  Gebucht nach Weihnachtspause, weil 
Jahresabschluss in der Zeit zw. 1.12. und Neujahr, keine Ausnahme möglich.

Frage aus dem Plenum: Frage zum Beitrag, aber zurückgestellt zum TOP 6 (WSP) 

Frage aus dem Plenum: Rückstellung für Rechnungen aus 2014, wenn nach 1.12., wenn zuviel, ist 
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das Geld leider weg

Frage aus dem Plenum: Spontane Aktionen? - dann leider in der Zeit nicht mehr möglich

Forst: Wenn zu wenig Geld „angemeldet“? - das ist leider nicht zu machen …

Frage aus dem Plenum: Überschüsse? - Gehen nicht verloren, erst in ein paar Jahren Konsequenzen 
(5 oder so …), das werde ich hoffentlich nicht mehr miterleben ...

Zu FBen und Initiativenbudgets:

Jura: Wie läuft das mit den FB-Geldern? -  Keine Vorschriften zu Vergabe und keine Grundlage für 
Einmischung des Stura.  - Jura: Initiativen nicht Rechnungsjahr, sondern Amtszeit? - Ja!

Zu Referaten: 

RCDS: Überschüsse?  - Es wird diskutiert werden, wohin das Geld übertragen wird (völlig frei 
verteilbar), bei Referaten Übertragung möglich (wie bei Fben)

Aufforderung an alle Menschen: Anregungen zum Haushalt an Finanzreferat!!!! 

Jura: Auto (Sprinter in VW oder so …) vom „Restgeld“? - Langfristige Investition

Frage aus dem Plenum: Frage, wie die FBe das Geld nutzen können bzw. warum sie es nicht tun, da 
ungenutzte Töpfe politisch schwierig (mögliche Steilvorlage an RCDS …). Da besteht 
Handlungsbedarf für die Zukunft!

Anmerkung aus dem Plenum: Geld der Medizin wird noch ausgegeben werden!

Sekretariatsmensch: fürs Sekretariat schwierig, weil bei eigenem Auto Kratzer usw. nicht so 
schlimm. Appell für eigenes Auto, wenn im nächsten Jahr Geld über ist (Kaufpreis und 
Versicherung, aber dann kein Stress mehr)

Germanistik: Langfristig erst Erkenntnisse möglich, da FB erst mit dem System vertraut werden 
müssen, und manche Fbe brauchen dank ihrer Partys usw. kein Geld

Finanz: Es gab ein form. Problem letztes Jahr bei Medizin, aber allg. werden Gelder abgerufen; 
Diskussion in einem Jahr nochmal, weil im Moment kaum Daten und viel wird in den nächsten 
Monaten noch abgerufen werden 

https://www.stura.uni-
freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/Berichte/stura_finanzen_diagram
me/view

https://www.stura.uni-
freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/Berichte/stura_finanzen_zahlen/v
iew
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5) Bericht Frankreichkommission

Ein*e studentische Vertreter*in gesucht, Ausschreibung muss erfolgen – Anmerkung Altvorstand: 
Ist bereits erfolgt und es wird um Bewerbungen gebeten, Gremium hat seit 2 Jahren nicht getagt, 
deshalb gerne erfahrene Person, die nachhakt und dafür sorgt, dass das Gremium in Zukunft seine 
Arbeit tun wird!

TOP 5 Soli-Antrag
Anmerkung Präsidium: Finanzanträge im ASTA bis 250 € bei Zustimmung möglich und politisches 
Statement!

AgD: Konkrete Projekte? - Antr.St.: Sinnvoll, mit Studis zusammenzuarbeiten; für Tagungen usw. 
aus praktischen Gründen (ASTA-Haus); Kopiermöglichkeiten für Aktionen

RCDS: Soziale Projekte? - Antr.St.: Das besetzte Haus ist wichtig für Menschen, die an anderen 
Stellen ausgeschlossen sind – RCDS: Was macht ihr konkret? - Antr.St.: Übernachten nicht 
möglich, aber Freiraum für Gruppe und Andere, emanzipatorischer Anspruch, Unterstützung für 
Menschen in schw Situationen, Umsonstladen und Foodsharing-Verteilerpunkt, Infoladen (für 
nicht-mainstream-Infos und Meinungen) 

https://www.stura.uni-
freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/Antraege/soliantrag_bunte_mensc
hen/view

Nachfrage zu Abstimmungsergebnissen – alles online!!!!

TOP 6 Wirtschaftsplan 

Ganz großes Kino. 

Der Wirtschaftsplan muss dringend abgestimmt werden!!!! (Der alte WSP kann angehängt werden, 
aus dem ersichtlich wird, wofür tatsächlich Geld ausgegeben wurde) 

Germanistik: In Zukunft wieder U-Referent*innen? - Nein, das passt schon. Wir können ganz 
normal arbeiten, der Wirtschaftsplan ist nur betriebswirtschaftlicher Unsinn.

Altvorstand: politische Ausrichtung aus dem WSP ersichtlich? - Im politischen WSP wird es einen 
Anhang geben, aus den offiziellen Dokumenten ist das nicht möglich.
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Frage aus dem Plenum: Was war die Kritik der Uni? - Falsche Formulare (halbes Jahr lang) und am 
Ende musste eine Null rauskommen. Lange Verzögerung, weil Uni überraschenderweise selbst 
einen WSP erstellen musste. 

Bitte unbedingt abstimmen, da WSP des alten Jahres und 2/3-Mehrheit nach Stimmen 
notwendig!!!!

https://www.stura.uni-
freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/Berichte/wirtschaftsplan/view

https://www.stura.uni-
freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/Berichte/wirtschaftsplan_erlaeute
rung/view

https://www.stura.uni-
freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise14/21102014/Berichte/wirtschaftsplan
%202014/view

TOP 7 Termine und Sonstiges

27.10.    Sektempfang des Regenbogenreferats um 20:00 in der Rosa Hilfe

08.11.           Pink Party ab 22:00 in der MensaBar (Veranstaltende: Regenbogenreferat)

22.10.           JosFritz: Buntes Kino (Persona non grata?)

23.10.           Vorstellung der Studierendenschaft

24.10.           Markt der Möglichkeiten

25.10.           Jazzfrühstück (10:00)

26.10.           Stadtführungen

04.11.           Semestereröffnungsparty Wheit Rabbit

19.11.           Tag der offenen Tür

21. - 23.11.   Klausurtagung

Termine des Vorstandes sollen übernommen werden, Tür bei Aussprache bitte zu bleiben

Infotand AKJ und Datenschutzref, wahrscheinl. Di vor der Mensa
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